

TOMAN EL CONTROL

En los primeros minutos de hoy, se realizó la entrega-recepción al nuevo Gobierno en la que participaron los nuevos titulares de Gobernación (Rosa Icela Rodríguez) y de Seguridad (Omar García Harfuch), así como la Consejera Jurídica de la Presidencia (Ernestina Godoy). **PÁGINA 16**



Asegura Rosa Icela: 'territorio está en paz'

ROLANDO HERRERA
 Y BENITO JIMÉNEZ

Al asumir la titularidad de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez aseguró que el territorio se encuentra en paz y las transición del Poder Ejecutivo se hizo sin contratiempos.

En una ceremonia realizada en el conjunto Bucareli, la hasta ayer Secretaría de Seguridad Pública, sostuvo que se realizó todo lo necesario para que el cambio de poderes se hiciera sin sobresaltos.

“Estamos conscientes de los asuntos que requieren nuestra atención inmediata, por eso desde ya iniciaremos la comunicación con Gobernadores, con integrantes de la Cámara de Diputados y Cámara de Senadores y puedo asegurarles que el territorio se encuentra en paz.

“Hemos llevado a cabo todas las acciones necesarias para que la jornada de transición del Poder Ejecutivo se realice sin contratiempos, en apego al marco constitucional”, señaló

Acompañada de la secretaria saliente, Luisa María Al-

calde, la nueva responsable de la gobernabilidad del País sostuvo que bajo el liderazgo de la Presidenta Claudia Sheinbaum continuará trabajando con el firme propósito de atender a cada sector de la población, construyendo juntos la gobernabilidad y la paz que México necesita.

En el acto, Rodríguez transmitió la titularidad de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a Omar García Harfuch, en tanto que Ernestina Godoy recibió de María Estela Ríos la responsabilidad de la Consejería Jurídica.

Harfuch indicó que la dependencia a su cargo impulsará la coordinación con las policías locales y con la Fiscalía General de la República.

Godoy resaltó el hecho de que por primera vez a nivel federal se da una transmisión de poderes entre gobiernos de izquierda.

PIDEN HONESTIDAD

En tanto, el General Luis Crescencio Sandoval y el Almirante Rafael Ojeda entregaron el mando de la Sedena y la Marina a Ricardo Trevilla y a Raymundo Morales, respectivamente.

En su primer discurso como titular de la Sedena, el General Trevilla advirtió que la GN, bajo la vigilancia militar, deberá conducirse con transparencia y honestidad.





■ La titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez, junto a Luisa María Alcalde en la ceremonia de transición de Gobierno.

